

AUSGABE DACHAU

Süddeutsche Zeitung

München · Landkreis · Bayern

Freitag, 1. April 2016

STADT, LAND, LEUTE

Beim traditionellen **Osterturnier der Schachfreunde** haben die Dachauer den Sieg knapp verpasst. Das Turnier für Viermannschaften wurde erstmalig im sogenannten Fischer-Modus ausgetragen. Das heißt, jeder Spieler hatte anstelle der üblichen 15 nur zwölf Minuten Bedenkzeit pro Partie, für jeden ausgeführten Zug wurden aber drei Sekunden zur Bedenkzeit des Spielers addiert. Nachdem Dachau I sich in Runde zwei mit 0:4 den Schachfreunden Gräfelfing geschlagen geben musste, reichten auch Siege gegen alle anderen Mannschaften, darunter ein 3:1-Erfolg gegen den späteren **Sieger Garching I** nicht aus, um das Turnier zu gewinnen. **Dachau wurde Zweiter**, Gräfelfing Dritter. Der jüngste Spieler im Turnier war der erst zehnjährige **Florian Körner**, der für die Mannschaft Dachau III spielte und seit 2014 Mitglied der Schachfreunde ist. Er konnte in einer Partie mittels einer sehenswerten Kombination ein schon verloren geglaubtes Endspiel noch in ein Patt und damit ein Remis retten.



Der zehnjährige Florian Körner war jüngster Teilnehmer am Osterturnier der Schachfreunde.

FOTO: OH